

HÔPITAL SAINTE-ANNE

- Le 1^{er} avril 2016, l'Hôpital Sainte-Anne a été le dernier des anciens hôpitaux pour vétérans à être transféré du fédéral au provincial.
- Il figure maintenant parmi les 1 200 établissements provinciaux et privés où Anciens Combattants Canada répond aux besoins des vétérans en matière de soins de longue durée.
- Anciens Combattants Canada continue à travailler en étroite collaboration avec le gouvernement du Québec, comme nous le faisons avec les autres provinces, les autorités sanitaires et les établissements, pour trouver des solutions qui assurent la santé et le bien-être des vétérans.